



CTwix Sack Holder & Smart Accessories
CTwix Sackhalter & Smartes Zubehör
CTwix Säckhållare & Smarta Tillbehör



Sack Holder - Sackhalter - Säckhållare

- 1 Place the sack inside of the ring and fold the top over one of the fixing slots.
Fasten the rubber strap.
- 1 Legen Sie den Sack von innen über den Ring und über einen der Befestigungspunkte. Befestigen Sie das Gummiband.
- 1 Vik säcken inifrån ringen ut över ena fästpunkten. Dra fast gummistropen.

- 2 Fold the sack over and around the ring and over the other fixing slot.
- 2 Legen Sie den Sack über und um den Ring herum und über den anderen Befestigungspunkt.
- 2 Vik säcken över och runt ringen och över den andra fästpunkten.

- 3 Stretch the rubber strap evenly around the ring.
- 3 Spannen Sie das Gummiband gleichmäßig um den Ring herum.
- 3 Sträck gummistropen med jämnt fördelat drag runt ringen.

- 4 Fasten the rubber strap into the other fixing slot.
- 4 Befestigen Sie das Gummiband am anderen Befestigungspunkt.
- 4 Dra fast gummistropen i den andra fästpunkten.

Now your CTwix is ready to use! Undo one of the ends of the rubber strap when the CTwix is not being used in order to maintain the elasticity of the rubber strap.

Jetzt ist Ihr CTwix fertig für den Gebrauch! Lösen Sie eines der Enden, wenn der CTwix nicht verwendet wird, um die Elastizität des Bandes zu erhalten.

Nu är din CTwix redo att användas! Lossa ena änden av gummistropen när säckhållaren inte används för att behålla spänsten på gummistropen.

Stand Attachment - Bodenstab - Markspett

Holds the sack holder and can be adjusted to different angles. Can also be used together with the sack holder as a temporary rubbish bin at any outdoor event. Screw the two parts of the stand together. Fit the sack holder to the stand, as illustrated.

Hält den Sackhalter und kann auf unterschiedliche Winkel justiert werden. Kann auch zusammen mit dem Sackhalter als zeitweiliger Abfallbehälter bei irgendeiner Veranstaltung im Freien verwendet werden. Schrauben Sie die zwei Teile des Bodenstabes zusammen. Befestigen Sie den Sackhalter an dem Bodenstab, wie abgebildet.

Håller upp säckhållaren och kan vinklas till rätt arbetshöjd. Kan också användas ihop med säckhållaren som tillfällig sopbehållare vid alla typer av utomhusevenemang. Skruva ihop markspettets båda delar. Sätt ihop säckhållare och markspett enligt bilden.



Wall Attachment - Wandbefestigung - Vägghäste

Is fixed to a wall, either inside or outside e.g. a garage or tool shed, to hold e.g. rubbish or recycling sacks. The wall attachment should be fixed at a height that allows the sack to rest on the floor or ground.

Wird innerhalb oder außerhalb an einer Wand befestigt, z.B. einer Garage oder eines Geräteschuppens, um z.B. Abfall- oder Recyclingsäcke zu halten. Die Wandbefestigung sollte so hoch angebracht werden, daß der Sack noch auf dem Boden aufliegt.

Monteras på vägg, inne i eller utanpå t ex garage eller friggebod, för att hålla upp t ex sop- eller återvinningsäcker. Vägghästet bör monteras på en höjd som tillåter säcken att vila mot underlaget.



Nylon Sack - Nylonsack - Nylonsäck

Hard-wearing and spacious (200 litres). Can cope with sharp cuttings. Has handles at the base of the sack for ease of handling when emptying.

Sehr haltbar und geräumig (200 liter). Auch für scharfes Schnittmaterial geeignet. Mit Schlaufen am unteren Ende für leichtere Handhabung bei der Entleerung.

Mycket slitstark och rymlig (200 liter). Klarar vassa kvistar. Har bärhandtag runt botten för lättare grepp vid tömning.



Scoop Attachment - Reinigungsleiste - Städlist

Is attached to the sack holder. Sits flat to the ground and acts like the lip of a dustpan. Sweep directly into the sack! Fix the plastic sack around the sack holder. Fix the scoop attachment with the flat side inwards opposite the handle. Fit the rubber strap around the sack holder to keep the sack and the scoop attachment in place.

Wird an dem Sackhalter befestigt. Passt sich dem Boden an und dient als Müllschaufel. Fegen Sie direkt in den Sack! Fixieren Sie den Plastiksack um den Sackhalter herum. Fixieren Sie die Reinigungsleiste mit der flachen Seite nach innen gegenüber dem Handgriff. Spannen Sie das Gummiband um den Sackhalter herum, um den Sack und die Reinigungsleiste am Platz zu halten.

Monteras på säckhållaren. Städlisten tätar effektivt mot underlaget så att den fungerar som en sopskyffel. Sopa direkt in i säcken! Fixera plastsäcken runt säckhållaren. Fixera städlisten med den flata sidan inåt mitt emot handtaget. Spänn gummistropen runt säckhållaren för att hålla säcken och städlisten på plats.



www.conectus.se

for our demo movie!
für unseren Demofilm!
för vår demofilm!

